
 Membres du bureau présents : Denis Badel, Corinne Bonnet, Angélique Arnaud, Pascal Roujol, Gérard Seauve, Charlotte Suire, Stéphanie 

Philippot. 

Adhérents présents : Geoffroy Seauve, Emilie Kohlmann, Mathilde Courbier, Océane Durand, Béatrice Combe, Marie-Claire Charra 

 

Ordre du jour de l’Assemblée Générale :  

 

-Présentation et vote du bilan moral : OK 

-Présentation et vote du bilan financier : OK 

Solde de départ : 1034,77 € (Rentrée des cotisations - frais de cadeaux et offres de cotisation aux 

formateurs des différents stages), solde au 3 décembre 2016 de 1244,87€. 

-Renouvellement du bureau : Corinne Bonnet quitte le bureau. Denis Badel quitte son poste de vice-

président, mais reste membre du bureau. Stéphanie Philippot prend sa relève en tant que vice-

présidente. Emilie Kohlmann y entre en tant que secrétaire adjointe. 

Elus à l’unanimité. 

Réélus à l’unanimité : Pascal Roujol (président), Angélique Arnaud (trésorière), Gérard Seauve 

(trésorier adjoint) et Charlotte Suire (secrétaire). 

-Assurance : Un vote à main levée a été effectué, l’assurance sera Equiliberté. Les statuts devront donc 

un peu changer. 

-Cotisation et documents d’adhésion 2017 : Cotisation passée à 12 €. Les documents seront envoyés 

aux adhérents avec le présent compte-rendu. Ils devront envoyer leur cotisation ainsi que les pièces 

nécessaires à leur adhésion à Angélique Arnaud (qui transmettra ensuite les divers documents à 

Charlotte Suire). 

-Forum HVE : présentation 

-Questions diverses et projets 2017: 

Pas de question. 

Projets : Vernoscoise en avril  

   Stage ordinateur : présentation et utilisation du forum HVE 

   Stage maréchalerie 

   Entrainement au trec 

   Stage éthologie 

   Randonnée bivouac 

   Stage topographie 

   Rando Voie verte Bourg-Argental, pour éviter la fermeture aux cavaliers et engagement dans 

la défense des chemins pour les cavaliers et meneurs, en association avec le CDTE 

   27 ans de HVE 

   Randos diverses 

-Verre de l’amitié et petit grignotage offerts par HVE 

 

Lu et approuvé par le président Haut Vivarais Equestre, Pascal Roujol  
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